



# あじさいだより

鶴巣小学校 学校だより第8号 令和4年11月25日



## 1年のしめくくりを大切に

早いもので、2学期も残り4週間となりました。2学期は、三校合同宿泊体験学習・門前方面への遠足、そして3年ぶりに開催された鶴巣小・地区レクリエーション大会など、多くの行事がありました。子どもたちは、それぞれの行事の成功に向け、計画や準備、事前学習などに意欲的に取り組みました。レクリエーション大会では、一人一人が自分のめあてを掲げ、5・6年生を中心に日々の練習に励み、本番では、持てる力を十分に発揮し、見ている人々に笑顔と元気を与えることが出来ました。

行事では、普段の授業では見られない子どもの一面が見え、個々の児童の新たな良さを発見するきっかけとなります。その姿を周囲の大人が認め、称賛することで、子どもたちは自分の良さを実感し、自己肯定感を高めていくのだと思います。

12月は、この1年のしめくくりをすると同時に、新たな一年のスタートに向けての目標を見つける大切な時期です。そのためには、「今の自分」をじっくりと見つめてみる必要があります。自分が頑張ったことや出来るようになったこと・成長したと感じることは何なのかを、子どもたちと話をしながら振り返ってみたいと思います。その上で、頑張りが足りなかったことや思うようにいかなかったことは何なのか、その要因はどこにあるのかを明らかにし、三学期の目標へとつなげていきたいものです。



2022年の残りの一日一日を、子どもたちと共に大切に過ごしていきます。

校長 滝井 篤子

### 12月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。

|   |   |                    |    |   |  |
|---|---|--------------------|----|---|--|
| 1 | 木 | あいさつ運動 計算コンテスト     | 13 | 火 | 輪島市学力調査(全学年・・・国・算)                     |
| 4 | 日 | 人権週間(～10日)         | 14 | 水 | //(4～6年社・理)(5・6年外国語)<br>読み聞かせ 全校集会(5限) |
| 5 | 月 | 卒業制作               | 15 | 木 | 職員研修【児童下校15:00】                        |
| 6 | 火 | 県評価問題(5年・・・国・算)    | 20 | 火 | ノーメディアデー                               |
| 7 | 水 | クラブ(6限)            | 21 | 水 | 委員会(6限)                                |
| 8 | 木 | 人権に関するお話会(ききみみずきん) | 23 | 金 | 終業式・大掃除 通知表渡し・個人懇談<br>【児童下校14:00】      |
| 9 | 金 | ノーメディアデー           | 24 | 土 | 冬季休業開始(～1月9日)                          |

### ◆3学期の主な行事予定

- ・1月24日(火) 授業参観・なわとび集会(5・6限)
- ・2月22日(水) 6年生を送る会・学校関係者評価委員会



## 授業参観・PTA教育講演会 (4日)

今年度2回目の授業参観を行いました。4月当初の1回目の授業参観から半年、この間の子どもたちの成長を感じ取っていただけたなら幸いです。その後、小児科医の小浦詩先生による「“もちあじ”さがし」と題した講演会がありました。「人は皆、すでに、各々の“もちあじ”（自分では気づいていないかもしれないが・・・）を持っている。“もちあじ”を見つけることは、『私は私でいいんだ。これでいいのだ』』と思えることである。」という内容のお話でした。会場が、終始あたたかい雰囲気に包まれました。



## 親子キャンプ ～ずっと心に残る 最高に楽しい思い出～ (4日・5日)

夏休みに予定していた親子キャンプが延期となり寂しい思いをしていた子どもたちでしたが、保護者の皆様の「子どもたちを楽しませたい」との熱い思いが結集し、一泊二日の親子キャンプが実施されました。当日は、本校児童の兄・姉である卒業生も加わりパワー全開、学校中に笑いと歓声が響き渡りました。事前の計画や準備、当日の運営まで、全保護者の皆様の連携により、素晴らしいPTA行事が開催できましたことに、心より感謝申し上げます。



## クラブ活動 ～エネルギー環境教育（北陸電力出前授業）～ (24日)

「電気について」実験等を交えながら分かりやすく教えていただきました。磁石とコイルを使って発電の仕組みを学び、手回し発電機で豆電球に明かりをつけてみました。電気を作るためのエネルギー資源には限りがあることや地球温暖化問題についても学び、省エネに向けて自分たちにも出来ることを再確認しました。最後に、空気砲を使って、目には見えない空気のエネルギーを体感しました。電気のある生活が当たり前となっている中、電気についていろいろと考えるきっかけになりました。



## 新しい遊具 雲梯設置 ～子どもたちは大喜び～

10月下旬、グラウンドに新しい遊具が設置されました。

子どもたちは早速、思い思いに遊んでいました。前に進むには、腕の力とバランス感覚が必要です。

どんどんチャレンジして、身体を鍛えてほしいですね。



## 11/12 輪島市PTA研究大会

理事の椿原会長、岩本母親代表には、準備から会の運営、後片付けまでご尽力いただき、ありがとうございます。

山下明美さんがPTA功労者表彰を、鶴巣小PTAが団体賞を受賞されました。おめでとうございます。

